



230 m<sup>2</sup>

Réf. MZIST1891

2 380 000 €

Roquebrune-sur-Argens

Maison à vendre (83520)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Aux Issambres, sur la commune de Roquebrune-sur-Argens, cette propriété d'exception bénéficie d'un emplacement privilégié au cœur de l'un des secteurs les plus recherchés du littoral varois. Dominant les collines et tournée vers la Méditerranée, elle offre un panorama spectaculaire sur la mer qui accompagne chaque instant de la journée. Dès l'arrivée, une atmosphère singulière s'installe : le calme, la lumière et l'immensité du paysage composent un cadre de vie rare, où l'élégance méditerranéenne s'exprime avec naturel. Implantée sur un magnifique terrain paysager d'environ 3 000 m², la ...

Located in Les Issambres, on the commune of Roquebrune-sur-Argens, this exceptional property enjoys a privileged setting in one of the most sought-after locations along the Var coastline. Perched on the hillsides and overlooking the Mediterranean Sea, it offers breathtaking panoramic views that accompany every moment of the day. From the moment you arrive, a unique atmosphere unfolds, where tranquillity, natural light and endless sea views create an exceptional lifestyle defined by Mediterranean elegance and timeless refinement. Set within beautifully landscaped grounds of approximately 3,000 ...

**MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE SA**

Résidence Les Lices - 1 rue du Quadrille - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

